

2015年4月1日

## トヨタ車体、2015年度入社式を実施

トヨタ車体株式会社(本社：愛知県刈谷市 取締役社長：岩瀬隆広)は、本日午前10時30分からトヨタ車体健康保険組合会館において、新入社員89人(事務職15人、技術職30人、技能職44人)の入社式を行いました。

辞令交付の後、社長の岩瀬隆広、トヨタ車体労働組合執行委員長のあいさつに続き、新入社員代表が誓いの言葉を述べました。

### 【社長あいさつ(要旨)】

**「ルーツ(先人)や仲間感謝し、心をひとつにして『もっとすばらしいトヨタ車体』を実現しよう」**

会社創立70周年という大きな節目の年に入社された皆さんは、「自分たちが明日のトヨタ車体を創っていくんだ」という高い志や夢をもって入社されたことと思います。

もっとお客様を見据えた「もっといいクルマづくり」で全ての人に笑顔になってもらい、そして全従業員にとって「もっとすばらしいトヨタ車体」にしていくためには、一人ひとりが役割を認識してきちんと果たし、課題達成に向けて前向きに取り組んでいくことが大切です。

これからのトヨタ車体を担う新入社員の皆さんに期待すること、そして心がけて欲しいことをそれぞれ三つお伝えします。

### 【期待すること】

1つ目は、5ゲン主義(現地・現物・現認、原理・原則)の徹底です。データや人から聞いたことを鵜呑みにせず、現場で汚れることを厭わずに自分の目や耳で徹底的に物事の本質を探るようにしてほしいと思います。

2つ目は、「発信型」で「枠を越えて」、「チャレンジする人」になってください。自分の能力や価値に自信をもち、指示待ち人間ではなく、失敗を恐れることなくどんどん様々なことにチャレンジして欲しいと思います。

3つ目は、常にお客様第一を考えて行動してください。お客様が喜び、満足していただける商品・サービスを提供するために、常にお客様の立場に立ち、現状に満足することなく改善を継続していただくことが大切です。

### 【心がけて欲しいこと】

1つ目は、初心忘るべからずです。仕事に慣れてきた時こそ初心にかえることを心がけてください。

2つ目は、ウィリアム・スミス・クラーク博士の言葉「Boys, be ambitious」にあるように、常に高い志をもって、一段上のハードルを超えられるように取り組んでください。

3つ目は、会社は皆さんのためにあるということです。会社というフィールドで皆さんが輝き成長することで、「もっとすばらしいトヨタ車体」につながります。

以上

2015年8月31日、会社創立70周年を迎えます。

